

**Kaperich**

60 Einwohner von Kaperich treffen sich zum letzten Dorffoto für dieses Jahr vor dem Gemeindehaus und bekommen nun das Foto kostenlos zugeschickt.

TV-Foto: Klaus Kimmeling



Liebevolle und fachmännische Dachdeckerarbeit am Anwesen Gundert.

TV-Foto: Klaus Kimmeling



Die Kapericher Dorfkirche.

TV-Foto: Klaus Kimmeling



Schnellverwendende Kapericher: Sie wohnen ebenfalls in der Gemeinde.

TV-Foto: Klaus Kimmeling



Maurer Rainer Neubert malte mit Frau und Tochter in diesem Haus, dessen Dach mit verschwundener Schiefer verziert ist.

TV-Foto: Klaus Kimmeling

## Dorffoto-Aktion des Trierischen Volksfreunds macht Station in Kaperich

**60 der rund 180 Einwohner von Kaperich (Verbandsgemeinde Kelberg) sind der Einladung des Trierischen Volksfreunds zur beliebten Dorffoto-Aktion gefolgt.**

Von unserem Redakteur Stephan Sartoris

**Kaperich.** Kurz vor Beginn der Dorffoto-Aktion in Kaperich (Verbandsgemeinde Kelberg) sind erst ein paar Bürger vor dem Treffpunkt am Bürgerhaus zu sehen, und darunter auffällig wenig Frauen. Hat die 180-Einwohner-Gemeinde einen Männerüberschuss? Weit gefehlt, denn eine stattliche Zahl von Frauen ist schon längst da im Bürgerhaus. Dorthin haben die Mönhen zu Kaffee, Kuchen und belegten Brötchen eingeladen, und ganz entspannt können sie von drinnen beobachten, was draußen so passiert. Draußen hat TV-Fotograf Klaus Kimmeling sein wichtigstes Handwerkszeug - neben der Kamera - aufgestellt: die Leiter. Von dort aus dirigiert er die Kapericher, manch Kleinerer muss noch nach vorn beordert werden, aber dann ist das Foto im Kasten.

Als die Kapericher hören, dass der Bericht über die Dorffoto-Aktion vor allem auf den Informationen von Ortsbürgermeister Hans-Werner Mendel beruhen wird, äußert ein Bürger (augenzwinkernd) Zweifel, dass das Dorfoberhaupt es vielleicht mit der Wahrheit nicht so genau nehmen könnte.

*„Wir stehen gut da. Es gibt kaum Leerstände, wir haben viele Kinder, aussterben werden wir so schnell nicht.“*

Ortsbürgermeister Hans-Werner Mendel

Mendel nimmt es, wie es gedacht war, als kleinen Scherz, denn um Positives über Kaperich zu berichten, muss er nichts erfinden, die Realität spricht für sich. Dass 60 seiner Mitbürger zum Fototermin gekommen sind, ist für ihn in Ordnung, „bei bessem Wetter wären es sicher noch ein paar mehr gewesen.“

Feiern können die Kapericher jedenfalls. Der Ortsbürgermeister beschreibt es so: „Wenn hier bei uns ein Tisch auf die Straße gestellt wird, ist eine halbe Stunde später das ganze Dorf da.“ Er lobt die sehr lebendige Dorfgemeinschaft, und das umfasst auch den kleinen Ortsteil Kölnische Höfe (23 Einwohner), der bekannt ist für das alle zwei Jahre stattfindende große Backfest. Die Kölnischen Höfe sind fester Bestandteil des Dorfs, „die geben wir nicht her“, sagt Bürgermeister Mendel (64), der seit 1995 im Amt ist.

Er ist für die Zukunft des Dorfs optimistisch: „Wir stehen gut da. Es gibt kaum Leerstände, wir haben viele Kinder, aussterben werden wir so schnell nicht.“ Wie viele seiner Amtskollegen ist auch er dafür, dass die Verbandsgemeinde Kelberg erhalten bleibt. „Wir haben eine gute, vertrauensvolle, über Jahre gewachsene Zusammenarbeit mit der Verwaltung. Wenn Kaperich einer anderen Verbandsgemeinde zugeschlagen würde, hätten wir keine Vorteile.“

cof/ah

Seitengestaltung: Rainer Neubert

**Dominik Jäger (14): „Uns gefällt es hier sehr gut, wir ziehen mit Kumpels um die Häuser, sehr häufig basteln wir an alten Traktoren“**



**Dominik Jäger (14): „Uns gefällt es hier sehr gut, wir ziehen mit Kumpels um die Häuser, sehr häufig basteln wir an alten Traktoren“**

rum, in einer Werkstatt, die uns der Bürgermeister zur Verfügung gestellt hat.“



**Katja Reicherz (31) mit den Töchtern Jule (7) und Nele (3): „Wir sind alle hier geboren, haben hier ein Haus umgebaut, mein Mann Volker ist bei der Bundeswehr in Lahnstein, und wir fühlen uns hier pudelwohl, nicht zuletzt wegen der tollen Dorfgemeinschaft, den Kapericher Veranstaltungen wie Karneval, St. Martins-Umzug oder den Treffen im Gemeindehaus.“**



**Nico Schmitz (15): „Hier ist noch alles in Ordnung, kein Verkehrslärm, wir kennen uns alle, und beim Schrauben an den alten Traktoren haben wir sehr viel Spaß.“**

Umfrage/TV-Fotos (3): Klaus Kimmeling



In Kaperich ist die Welt noch in Ordnung: Die Jungs schrauben an Traktoren, es gibt viel Nachwuchs und die Menschen in dem Eilendorf pflegen die Dorfgemeinschaft, zu der auch der Ortsteil Kölnische Höfe zählt.

TV-Foto: Klaus Kimmeling